



## MadriSX 25º Aniversario, encuentro de usuarios.

La AUIC convoca a los entusiastas de la informática clásica a celebrar juntos el cuarto de siglo de existencia del primer estándar de sistemas informáticos, se trata del MSX, un estándar nacido en Japón y que contó con la colaboración de Microsoft para su lanzamiento el 27 de junio de 1983.

Por ello les invitamos a participar de la jornada temática que tendrá lugar en Madrid el 28 de junio de 2008, en ella podrán disfrutar de una exposición retrospectiva de los modelos más significativos del MSX, podrán conocer de primera mano y a través de expertos todos los detalles de lo que fue, es y será el único estándar definido para sistemas informáticos, y además podrá conocer las novedades que aún salen al mercado bajo la marca del estándar.



Habrá un espacio dedicado a conferencias. Podrán disfrutar de un área interactiva para poder jugar y disfrutar de estos ordenadores, y, además, contaremos con la presencia de varios representantes de la MSX Association procedentes de Japón, actuales poseedores de los derechos sobre este estándar, que nos explicarán el estado actual del sistema y la gran novedad que sigue dando que hablar: el “One Chip MSX”.

**Les esperamos el 28 de junio en el Centro Sociocultural “El Greco”, situado en la calle Villamanán esquina con El Greco, cerca de los metros Batán y Lucero, desde las 10 hasta las 15 horas, con entrada completamente gratuita.**

Más información en [www.MadriSX.org](http://www.MadriSX.org) o en el teléfono 647 783 247.